Ein schöner Weihnachtsgruss

Eins, zwei, drei: Eine Firmengruppe mit drei Unternehmen beschenkt drei Grenchner Institutionen. Damit setzt die Gruppe mit Grütter + Willi AG, Schreinerei Schwarz AG und Küchen Création AG ihren im vergangenen Jahr eingeschlagenen Weg fort.

JOSEPH WEIBEL (TEXT UND BILD)

Rodania, Stiftung Schmelzi und Bachtelen: Das sind die drei Grenchner Institutionen, die zum Handkuss und zu einem schönen Weihnachtsgruss kommen. Sie werden von der Grenchner Firmengruppe mit drei Unternehmen mit einer Spende bedacht. Die Idee hatte letztes Jahr Gruppenleiter Christian Glutz. Die Spende von 3000 Franken geht zu gleichen Teilen an die drei Institutionen. Die Firmengruppe verzichtet dafür auf den Versand von Kundengeschenken. Er habe das mit seinen zwei Geschäftspartnern Daniel Kocher und Peter Tabone vergangenes Jahr so besprochen. «Ich gehe davon aus, dass wir im Sinne unserer Kunden handeln »

Dass die Spende an die drei gemeinnützigen Institutionen geht, ist kein Zufall. «Wir drücken damit unsere Dankbarkeit aus an diese Institutionen, die sich um Menschen kümmern, denen es weniger gut geht. Die Corona-Krise ist noch nicht ausgestanden. Umso wichtiger sind solche Zuwendungen», findet Christian Glutz.

Die drei Firmen Grütter + Willi AG, Schreinerei Schwarz AG (beide Grenchen) und Küchen Création AG (Solothurn) sind spezialisiert auf die gemeinsame Ausführung von Um- und Neubauten sowie Renovationen. Als Stärke bezeichnet das Unternehmen mit 30 Mitarbeitenden das grosse Synergiepotenzial mit nur einem Ansprechpartner, der alles organisiert, plant und ausführt.





BACHTELEN

Diese drei Grenchner
Institutionen haben
von einer Grenchner
Firmengruppe eine
Weihnachtsspende erhalten.

Die drei Firmenpartner in schöner Umgebung bei Schreinerei Schwarz AG in Grenchen, (v. l.): Christian Glutz (Schreinerei Schwarz AG), Daniel Kocher (Grütter + Willi AG) und Peter Tabone (Küchen Création AG).

